

**Für diese gelungene Veranstaltung dankt der Vorstand des Vereins  
„Dorfgemeinschaft Felgentreu e. V.“  
und wünscht allen ein fröhliches und schönes Weihnachtsfest.**

**Anleuchten zum Advent in Felgentreu**

*Eine schöne Tradition jährte sich zum 10. Male*

Der Dorfgemeinschaftsverein Felgentreu lud nun schon zum 10. Male zum Anleuchten am Vortag des 1. Advents ein. Dabei ging es wieder darum, alle Besucher und Akteure auf eine schöne vorweihnachtliche Zeit einzustimmen. Dieses gelang recht eindrucksvoll, wie es viele der zahlreichen Gäste zum Ausdruck brachten, unter ihnen auch die Bürgermeisterin Frau Nestler.

Geschäftiges und freudvolles Treiben herrschte im Naturhaus bis in den späten Nachmittag: So wurde von zwölf Blechen leckerer Kuchen ausgewählt und dann im gemütlichen „Hauscafe“ verzehrt. Dazwischen brachten kleinere Gäste ihre vorgefertigten Plätzchen zum Backen in den Steinbackofen; andere wiederum besuchten die Märchenschmiede, um den vorgetragenen Geschichten zu lauschen.

Eigens zu diesem Felgentreuer Jubiläum wurde auf dem Dorfanger ein Großzelt der Gemeinde aufgebaut, innen mit 6 dekorierten Ständen und Sitzgruppen versehen. Vor dem Zelt hatte die Freiwillige Feuerwehr die Weihnachtsfichte vorbereitet, Kinder schmückten sie weiter aus - bevor sie dann gegen 16 Uhr erstrahlte. Zwei Eintopfgerichte aus der Gulaschkanone bot die Feuerwehr an. Im gestalteten Festzelt fanden die beliebten Felgentreuer Adventsgestecke schnell ihre Abnehmer.

Bei Glühwein, Mandeln oder Waffeln erfreuten sich die Besucher an einem von den „Felgentreuer Singdrosseln“, von Felgentreuer Kindern und zwei Ponys gestalteten Märchen. Die Sängerin Claudia Gerlach, einst aus Frankenfelde, sang bekannte Weihnachtslieder. Zum Mitsingen animierten am späten Nachmittag dann auch die Frankenfelder Jagd- und Parforcehornbläser.

- g t -